

## **BAB VI**

### **Simpulan dan Saran**

#### **VI.1 Keterkaitan antara Kesimpulan dengan Hasil Evaluasi**

Kesimpulan yang dapat ditarik dari hasil evaluasi yaitu secara umum aplikasi ini menghasilkan nilai guna yang cukup tinggi, dimana aplikasi ini memberikan solusi pada perusahaan untuk dapat mengatur seluruh fasilitas yang dimiliki oleh perusahaan. Semua fasilitas ini dapat diatur melalui 1 aplikasi. Beberapa hal yang ditawarkan dari aplikasi ini adalah melakukan pengaturan terhadap pembuatan request dari user untuk dapat meminjam seluruh fasilitas yang dimiliki oleh perusahaan. Selain itu juga aplikasi ini, dari sisi koordinator dapat mengatur seluruh request yang sudah masuk dan dapat langsung diproses oleh koordinator. Selain itu koordinator dapat membuat report dari setiap kategori dari seluruh fasilitas yang ada di dalam perusahaan. Report tersebut dibuat dengan periode tertentu. Selain itu juga koordinator dapat membuat report untuk setiap fasilitas yang akan dimaintenance. Selain itu juga aplikasi ini, dari sisi admin dapat mengatur seluruh fasilitas yang dimiliki oleh perusahaan, termasuk di dalamnya memasukkan fasilitas baru maupun menghapus dan mengubah fasilitas yang sudah ada. Selain itu juga, admin dapat melakukan perubahan terhadap Koordinator dari setiap Kategori, maupun juga perubahan terhadap nama kategori maupun jenis kategori. Selain aplikasi utama dari perusahaan, terdapat juga aplikasi tambahan untuk melakukan pengaturan terhadap seluruh user. Dimana di dalamnya, IT Administrator bertugas untuk mengatur terhadap hak akses dari setiap user untuk dapat masuk ke dalam

halaman dari setiap aplikasi yang ada. Selain itu juga user diatur untuk dapat mengakses halaman mana saja yang menjadi haknya.

## **VI.2 Keterkaitan antara Saran dengan Hasil Evaluasi**

Di dalam Aplikasi ini masih banyak terdapat kekurangan. Untuk kedepannya, aplikasi ini akan diperbaiki lagi ke arah yang lebih modern. Selain itu user diusahakan sudah dapat mengakses aplikasi ini bukan hanya dari lingkungan intranet saja, tetapi dapat diakses dari luar / secara *mobile*.

## **VI.3 Rencana Perbaikan Terhadap Saran yang Diberikan**

Rencana perbaikan terhadap saran yang diberikan adalah :

- User dapat mengakses aplikasi ini secara *mobile*.
- Untuk bagian proses request, koordinator sudah tidak perlu lagi melakukan secara manual, nantinya oleh sistem sendiri yang akan memproses request yang sudah ada.
- Nantinya untuk laporan / report dari setiap Kateogri tidak hanya ditampilkan dari kategori saja, tetapi dari setiap fasilitas dapat dilihat seluruh reportnya.